

**PALABRAS DE AGRADECIMIENTO A LA JUNTA
DIRECTIVA DEL COLEGIO DE ABOGADOS EN
OCASIÓN DE LA ENTREGA DE LA MEDALLA DE
HONOR AL MÉRITO BELISARIO PORRAS**

-9 DE AGOSTO DE 2019-

Por Abel Augusto Zamorano
Magistrado de la Sala Tercera
Contenciosa Administrativa
Corte Suprema de Justicia

***Honorables miembros de la Junta Directiva del
Colegio de Abogados;***

Invitados Especiales;

Abogados todos:

Ningún deber es más urgente que el de devolver las gracias. Por ello estoy ante ustedes, en la tarde de hoy, distinguidos y honorables miembros de la Junta Directiva del Colegio de Abogados, para hacer de su conocimiento que estoy profundamente agradecido por la decisión de hacerme entrega de la Medalla de Honor al Mérito Belisario Porras.

Los antiguos griegos creyeron, con mucha razón, que sólo los bárbaros eran capaces de recibir sin devolver las gracias.

Marco Tulio Cicerón (gran orador y jurista romano) vivió y murió convencido que la gratitud no es solo la más grande de las virtudes, sino la madre de todas las demás.

Comparto el criterio del citado jurisconsulto romano citado y pienso que muchos de los elogios dirigidos a mi persona, que están contenidos en la resolución No. 11 de 15 de julio de 2019, dictada por la Junta Directiva del Colegio de Abogados, presidida por el Licdo. Dionicio Rodríguez, que me concede la Medalla de Honor al Mérito Belisario Porras, exceden los méritos que poseo y que quizás se explican porque siempre he trabajado con colegas formidables del foro que han creído en las distintas iniciativas gremiales que he impulsado para potenciar y mejorar el ejercicio de la abogacía y la enseñanza del Derecho en Panamá.

En el nombre de todos ellos recibo la distinción y agradezco que me permitan vivir la alegría de este momento tan alto y especial de mi vida profesional y gremial.

Señoras y señores; colegas todos:

Creo profundamente en el trabajo en equipo que se realiza con la convicción de que podemos hacer que la abogacía y la justicia, con la enseñanza del

derecho, se potencie para elevar a la sociedad a la que servimos a estadios de convivencia superior.

Alfred North Whitehead fue quien expresó que nadie que logre el éxito, lo hace sin reconocer la ayuda de los demás. Y añadió que los exitosos -siempre que lo hacen- reconocen la ayuda recibida con gratitud.

No seré la excepción de esa conducta y repito, como en su momento lo han reconocido grandes sabios, que si he podido llegar y ver mucho más lejos es porque gigantes me han levantado sobre sus hombros.

Ustedes, colegas y amigos, alumnos, profesores y maestros son esos gigantes que me han subido sobre sus hombros y esta medalla, que lleva el nombre del tres veces Presidente Belisario Porras, constructor de las bases organizativas del Estado Panameño de Derecho, en alguna forma, también les pertenece a ustedes.

Quiero agradecerle a mi Madre, a Nubia, a mis hijos, Abelito y Tatiana, a mi nieta MARIFE, de manera muy especial, por todos los desvelos y el apoyo que nunca me han negado, de igual manera deseo agradecer a mis estudiantes del pasado y presente, a las personas que han compartido conmigo en los 35 años de laborar de manera ininterrumpida en el Órgano Judicial,

especialmente, en los juzgados de circuito civil, en el Tribunal Superior de Trabajo de Panamá, y actualmente, en el despacho que ocupó en la Sala Tercera de lo Contencioso Administrativo de la Corte Suprema de Justicia, sin ellos nada de lo logrado sería posible o imaginable, por eso, a todos ellos también le corresponde esta medalla.

El poeta inglés Chesterton afirmó que “*Cuando se trata de la vida, lo más importante es si das las cosas por sentadas o las tomas con gratitud*”.

Por su parte, Alberto Einstein sentenció que “*Solo hay dos maneras de vivir la vida: una es como si nada fuera un milagro. La otra es como si todo fuera un milagro*”. Yo elijo vivirla como un milagro que muchísimas personas, ustedes entre ellas, hicieron posible.

Reitero a todos los presentes mi agradecimiento y gratitud, a la Junta Directiva del Colegio Nacional de Abogados, y, a ustedes lo que están presentes por compartir con mi persona este inolvidable momento.